

宿泊体験学習へのご協力ありがとうございました！

1日（水）、2日（木）と仙北市の田沢湖スポーツセンターに宿泊しての「宿泊体験学習」は、素晴らしい天気にも恵まれ、最高のコンディションで活動することができました。

新型コロナウイルスの影響により活動内容の変更もありましたが、自然体験や諸活動を満喫することができました。今回の学習について、学んだことや感じたことをレポートにまとめて立志祭で展示する予定です。持ち物の準備や早朝からの送迎等で保護者の方々には多大なご協力をいただきありがとうございました。



前期期末テストが9月17日（金）に実施されます！

前期期末テストまであと2週間となり、テスト範囲表も配付されました。郡市新入総体をはじめ様々な大会を控えている部もありますので、学習へは早いうちから計画的に取り組むことが大切だと思われます。テストに向けてしっかりと計画を立てて取り組ませていきたいと思えます。

〔来週の予定〕

- 9月 6日（月）特別日課（45分授業）月①～⑤、水⑥
- 7日（火）特別日課（45分授業）火①～⑥、全校一斉基礎テスト（国）
- 8日（水）特別日課（45分授業）水①～⑤、⑥新人総体壮行会
- 9日（木）特別日課（45分授業）木①～⑥
- 10日（金）特別日課（45分授業）金①～⑤、S B 15:10 有り、最終S B 18:30
- 11日（土）、12日（日）郡市新入総体